

ALCANCE A EL COMERCIO N° 12

San José, jueves 9 de Diciembre de 1886.

TELEGRAMAS.

Limon, Diciembre 7.

A las 7 p. m. de ayer, fondeó el vapor de carga de la M. R. B. "Ser-ven" procedente de Colón, con 19 horas de mar, 49 tripulantes, 1,119 toneladas, consignado á la casa de Agencias. Pasajeros: M. Titzger y 6 individuos de cubierta. Carga: 2,218 bultos mercaderías. Correspondencia: 2 sacos y un paquete.

Señor Redactor de "El Comercio"

San José, Diciembre 8 de 1886.

El Señor Telegrafista de "La Laguna," don Francisco Boza, comunica hoy lo siguiente:

"En el lugar llamado "Las Playas," ocurrió ayer á las 5 p. m., sobre el campamento que allí había en la carretera, un derrumbamiento que medirá próximamente cien metros de extensión, obstruyendo parte del camino y dejando sepultada la casa que servía de campamento, con el mandador Mauricio Fernández y la sirvienta Maria Diaz, ambos de La Unión.

Los demás peones se salvaron milagrosamente: el tiempo ha mejorado hoy de una manera notable."

Lo que comunica á U. su atento y seguro servidor,

M. Jiménez.

CRONICA.

A nuestros lectores.—En razón de haber sido día de la Purísima ayer miércoles, no es de tabla el de hoy para nuestra publicación. Sin embargo, con el deseo de servir lo mejor posible al público, damos este alcance á fin de no privar á nuestros suscritores de la crónica del día.

Rastro.—Hemos visitado este establecimiento, y observamos que requiere un poco de más aseo. El pavimento sobre el cual se matan las reses debe estar mejor lavado, para que no despidan mal olor. Habiendo en él agua en abundancia, solo sería de desear que se baldee con un poco de más esmero.

Restaurant de París.—Este establecimiento se vé de ordinario frecuentado por lo más escogido de la sociedad. Se ha hecho la casa de moda.—A ella concurren á comer ó á cenar las mejores familias de esta capital, por vía de recreo.

El Restaurant de París sirve el famoso Liqueur du gran Prieure, que no se conocía en Costa-Rica y que es la última novedad europea en materia de licores jenerosos exquisitos.

Antes de ayer tarde, el señor Presidente de la República acompañado del Sr. Gral. D. A. de J. Soto, el licenciado don Mauro Fernández y otros amigos, asistió á una comida que se le dió en el Restaurant de París y quedó muy complacido del excelente servicio y de la comodidad y elegancia con que dicho establecimiento está montado.

Recargo.—Por disposición Suprema se ha recargado al subsecretario de Gobernación y Policía, la subsecretaría de Guerra y Marina, que renunció el señor licenciado Castro.

Escuelas.—En atención al mal estado sanitario de Liberia, que impide la concurrencia regular de los niños á las escuelas públicas, se han mandado clausurar estas, hasta que el mal estado antedicho pase.

Correo.—Hoy se despachará para los Estados Unidos de América y para Europa, á las 2 y 30 p. m. por el vapor Atlas.

Prensa Nacional.—La Gaceta de ayer trae un juicioso editorial sobre la actualidad, explicando la razón de los últimos procedimientos del Gobierno.

Puñalada.—A las 11 y 30 de anoche, un individuo llamado, según el parte de policía, Joaquín Guerrero, dió una puñalada en el cuerpo á Víctor Mondragón. La herida fué mortal, y Mondragón dejó de existir treinta y cinco minutos después de haberla recibido. Tres horas más tarde fué capturado por los policías Ramón

Bonilla y Juan Ramírez, y se halla entregado á la Justicia. La actividad de la policía merece un sincero aplauso, y se lo enviamos.

Robo.—Entre dos individuos, un tal Carvajal y un tal Golfín, se propusieron robar un chanco. Cogieronlo con ese objeto, y á fin de que el pobre animal no los denunciara con sus gritos, le oprimieron de tal manera el hocico y el cuello, que lo ahorcaron. Hasta aquí la empresa iba bien. Pero la policía, que no se duerme en las pajas, sospechosa de ver á nuestros dos malhechores con el bulto del muerto metido dentro de un saco, los detuvo, y como por la hebra se saca el ovillo, por el cuerpo del delito descubrió la maldad. Los dos ladrones fueron presos y puestos á buen recaudo.

Hotel de Roma.—Este magnífico establecimiento se hace cada día más notable por su esmerado servicio, su comodidad, su decencia y el selecto surtido de sus provisiones y licores.

Conato.—En la mañana del martes, un joven de apellido Jiménez, en un momento de irreflexión cuya causa no conocemos, se bebió veinticinco centavos de láudano, poniendo así en grave peligro su existencia.—Conocido el mal y atendido á tiempo, el paciente ha sido salvado de una muerte segura.—A la justicia corresponde cumplir con su deber.

El cólera.—Este terrible flajelo ha aparecido otra vez en América.—En las ciudades argentinas de Buenos Aires, Córdoba, Rosario y Santa Fé, está haciendo estragos y causando innumerables víctimas.

San Salvador.—En ésta república se ha descubierto una conspiración, según se asegura, y se han hecho varios arrestos.—Una de sus provincias ha sido declarada en estado de sitio.—Añádese que las armas destinadas á la revolución fueron capturadas.

Imprenta de José Canalias.